

# La Climate House ouvre ses portes dans la «Silicon Sentier»

*Ce nouveau lieu de 2 000 mètres carrés doit servir de catalyseur dans l'écosystème tech français pour accélérer la transition écologique et sociale de l'économie. Il a été officiellement inauguré cette semaine dans le centre de Paris.*

Temps de lecture : minute

---

18 octobre 2024

La Climate House prend son envol ! En effet, ce nouveau lieu, qui est destiné à devenir une «*maison pour accélérer la transition climatique et sociale*», ouvre officiellement ses portes à Paris, en plein cœur de la légendaire «Silicon Sentier».

Situé au 39 rue du Caire dans le 11<sup>e</sup> arrondissement de la capitale, une adresse ô combien symbolique pour la French Tech, il a été inauguré ce jeudi 17 octobre à l'occasion d'une soirée de lancement en présence de Jean-Marc Jancovici, fondateur de Carbone 4 et The Shift Project, ainsi que d'Antoine Pellion, secrétaire général de la planification écologique. Un événement clôturé en beauté par un DJ Set de Martin Solveig, qui avait déjà eu l'honneur de mettre un point final aux Jeux de Paris 2024 début septembre au Stade de France.



## Fédérer «les architectes de l'économie de demain»

Initié par Lucie Basch (Too Good To Go), Jack Habra (Context), Claire Bretton (Underdog) et Clément Alteresco (Morning), le projet repose sur un collectif de 80 entrepreneurs actionnaires pour fédérer de manière optimale tout un écosystème florissant. Ainsi, les grandes et petites entreprises, les scientifiques, les activistes, les fonds d'investissement et les associations, que la Climate House désigne comme «*les architectes de l'économie de demain*», sont invités à prendre part à cette aventure au service de la transition climatique. Des organisations comme le Mouvement Impact France, l'université de Paris-Saclay, Makesense, You Matter ou encore Axa Climate ont d'ores et déjà apporté leur soutien à ce projet. Lucie Basch en assure la présidence aux côtés de Maïka Nuti et

Henri-François Martin.

*«Répondre à l'urgence climatique nécessite l'alliance d'acteurs parfois inattendus : entreprises, associations, scientifiques, activistes et bien d'autres. En unissant ces forces diverses, nous ouvrons la voie aux solutions audacieuses et transformatrices dont le monde a besoin. La Climate House offre le cadre idéal pour que ces partenariats inédits se créent et prospèrent»*, estime Greg De Temmerman, directeur adjoint de la Quadrature Climate Foundation, qui a noué un partenariat de deux ans avec la nouvelle structure parisienne.



Un lieu «totem» pour l'action climatique en

# Europe

Avec ce nouveau lieu dédié à l'entrepreneuriat à impact, l'objectif est notamment d'aider les entreprises à repenser leur modèle économique sous le prisme du climat. Dans ce cadre, des programmes autour de six thématiques ont été créés : biodiversité et océans, agriculture et alimentation durable, énergie, infrastructures responsables, finance responsable, modèle et culture. Dans ce cadre, une quarantaine de sociétés constitueront le cœur battant de la Climate House, à l'image d'Ashoka, Carbon Cutter, Iko&Nott (notre partenaire sur le [Fundtruck](#), ndlr), Omie, Plan A, Sista, Skysun, Talk The Walk ou encore Wind. Leur expertise sur les sujets climatiques et sociaux permettra de co-construire toute la programmation de la structure et d'épauler les grands groupes dans leur reconfiguration pour s'inscrire dans une logique plus durable.

Au-delà de son rôle d'accélérateur de projets, comme le fut en son temps le Numa à la même adresse, la Climate House entend devenir un véritable lieu de vie pour sensibiliser aux enjeux de l'urgence climatique, avec l'organisation de divers événements pour inciter à l'action, comme des ateliers sur le biomimétisme, un accélérateur de l'immobilier durable ou encore des expositions. Bref, il s'agit de la naissance d'un lieu «totem» pour l'action climatique en Europe, dans le sillage du [«Sustainability Hub» ouvert par Techstars](#) il y a quelques semaines à quelques rues de la Climate House. Avec de telles initiatives, Paris, surtout dans le Sentier, entend ainsi devenir la première plaque tournante mondiale de l'innovation à impact en faveur du climat.



À lire aussi

Du Numa à la Climate House : les multiples vies du 39 rue du Caire à Paris, lieu phare de la French Tech



## MADDYNEWS

La newsletter qu'il vous faut pour ne rien rater de l'actualité des startups françaises !

JE M'INSCRIS

---

Article écrit par Maxence Fabron